



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Tests salivaires dans les écoles primaires

Question écrite n° 43202

Texte de la question

Mme Paula Forteza interroge M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports au sujet de la politique de dépistage de la covid-19 dans les écoles primaires. Cette question est posée au nom d'une citoyenne, dans le cadre de l'initiative des « questions citoyennes » au Gouvernement. Un objectif de 600 000 tests PCR sur prélèvement salivaire par semaine, sur tout le territoire, avait en effet été annoncé pour les élèves et personnels des écoles primaires. Les données de la direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (DREES) montrent toutefois que cette cible est loin d'être atteinte. Pour la semaine du 29 novembre 2021, par exemple, le ministère de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports affirme avoir réalisé 241 583 tests (pour 470 841 proposés). Au regard de l'augmentation du nombre de cas de contamination, elle aimerait connaître les raisons de ce décalage, savoir dans quels nouveaux délais le Gouvernement compte atteindre son objectif initial et pourquoi aucun test salivaire n'a été proposé dans certaines écoles.

Données clés

Auteur : [Mme Paula Forteza](#)

Circonscription : Français établis hors de France (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43202

Rubrique : Enseignement maternel et primaire

Ministère interrogé : [Éducation nationale, jeunesse et sports](#)

Ministère attributaire : [Éducation nationale et jeunesse](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 décembre 2021](#), page 8975

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)